

## Hoy se desarrollará masivo operativo de limpieza al Borde Estero

Para hoy miércoles, la Dirección de Protección y Medio Ambiente (Dipma), funcionarios de la Municipalidad de San Felipe y otras organizaciones, desarrollarán un operativo masivo de limpieza del Borde Estero, sector El Asiento – Bellavista en nuestra comuna, puesto que el lugar ha sido utilizado por años como basural y vertedero.

La instancia se realizará desde las 09:30 hasta cerca de las 13:30 horas y convoca a todos los habitantes de la comuna que se quieran sumar, pudiendo comunicarse al fono de la Dipma (300 42509172) para coordinar algún tipo de traslado, o bien se puede llegar directamente al lugar, donde se le entregarán guantes y antiparras para la labor de despeje y limpieza.

**Ana Valdés Quiñones**, encargada del Programa de Economía Circular de la Dipma, entregó detalles de este gran operativo de limpieza que se realizará en la jornada de hoy. «Vamos a estar con un mega operativo donde van a participar diferentes organizaciones comunitarias, como las juntas de vecinos, van a ir chicos de Juventud, van a ir universidades, va un stand de enfermería también de la Universidad de Valparaíso, va a ir el Centro de Salud Familiar que está allá en Quebrada Herrera, vamos a tener un stand de hidratación, que nos está colaborando aguas El Real.

«Nosotros vamos a llevar guantes, antiparras, colaciones para entregarles ahí a los participantes, asistentes, a todos los usua-

**• Residentes pueden sumarse a esta iniciativa, la cual se llevará a cabo desde las 09:30 hasta las 13:30 horas.-**

rios, vecinos, vecinas que vayan a participar. Bueno, todo esto surge de la solicitud de los vecinos y de la cual ha tenido harta presión también, porque ha sido mandato todo esto de la alcaldesa Carmen Castillo y de la cual, obviamente, nosotros estamos tratando de dar respuesta porque hay un macro basural impresionante», manifestó.

Respecto a los desperdicios que allí se encuentran, consignó que «hay colchones, escombros, chatarra, basura desde pañales hasta muebles, hay de todo. Hay mucha gente que ha ido a botar cualquier cosa para allá, en algún minuto había hasta ma-

los olores y me da la impresión que quizás había un par de animales muertos en el sector. Hay lugares que van a estar limitados, vamos a cerrar a todo esto en la calle, desde la esquina de El Asiento, ahí en el Borde Estero, hasta la esquina de la calle Herrera, solamente en la jornada de mañana, de 09:30 hasta las 13:30 horas», indicó Valdés.

Finalmente, la encargada de Economía Circular de la Dipma invitó a quienes se quieran sumar, agregando que «si algún vecino quiere ir, bienvenido sea, lo agradeceremos muchísimo y para eso es importante que vayan idealmen-



En el Borde Estero se llevará a cabo masivo operativo de limpieza.

te con jeans y zapatos firmes, porque guantes vamos a tener allá, antiparras igual y mascarillas también, pero si quieren llevar además algún rastrillo, alguna horqueta, algo así, fantástico. Allá vamos a estar todos trabajan-

do, de hecho, la lechería que está ahí también va a sacar sus camioneros a apoyar en esta limpieza, como la retro o algún otro tipo de camión que tengan al interior, del cual se pueda requerir ayuda», cerró.